



November-News

Die Saison hat kaum begonnen und schon haben wir das erste abgeschlossene Turnier, die **CLUBSCHNELLSCHACHMEISTERSCHAFT 2023/2024.**

Mit insgesamt 11 Teilnehmenden wurde im Oktober an 2 Spielabenden unser diesjähriger Clubschnellschachmeister ermittelt. Das war dann erwartungsgemäß wieder eine klare Sache für Fabian Gallien mit 100%iger Punkteausbeute. Glückwunsch!

Überraschend und bemerkenswert war die Turnierleistung von Klemens Hippel, der sich nur Fabian und Jan-Paul Busch beugen musste und einen tollen 2. Platz vor Wilhelm Nehlich und Jan-Michael Bode belegte. Glückwunsch auch hier!

Genauso sicher wie Fabians Blitz- und Schnellschachsiege sind auch die Erfolge, die Karl-Heinz Gaul immer wieder in auswärtigen Turnieren erreicht. Dieses Mal war es die

17. OFFENE SENIOREN-EINZELMEISTERSCHAFT VON SCHLESWIG-HOLSTEIN.

Die Meisterschaft fand vom 28.9.-6.10. an der Nordsee im schönen Heilbad-Städtchen Büsum statt. Und unser Schachfreund Karl-Heinz Gaul belegte in der Wertungskategorie „unter 1600“ unter 44 Teilnehmern einen tollen 2. Platz mit 4 aus 9 Punkten. Glückwunsch zu diesem Erfolg!



Quelle: Karl-Heinz Gaul.

Ja, man kann auf dem Foto wenig erkennen. Doch das ist gut, um die „Bildrechte“ der anderen zu schützen. Und eins ist trotzdem deutlich erkennbar: Karl-Heinz zeigt Flagge mit „unserem“ Shirt.

Wir leben Schach.



Schachclub Schwarz-Weiß Lichtenrade e.V.

Thorsten Feige

E-Mail: pressewart@sw-lichtenrade.de

Telefon: 0170/3515515

14.11.2023

Zurück zum Vereinsleben. Ich möchte an ein Angebot erinnern, das aktuell nur 8 Vereinsmitglieder nutzen: Unsere

SIGNAL-GRUPPE „SWL-SPIELVERABREDUNGEN“.

Die Signal-Gruppe ist praktisch. Es ist ein virtueller Raum, in dem man konkrete Spielverabredungen (nicht nur) für die turnierfreien Trainingsabende treffen kann und so vermeidet, sich evtl. „umsonst“ auf den Weg zu machen. Doch auch individuelle Terminverschiebungen von angesetzten Partien wären möglich, wenn sich beide Kontrahenten in der Gruppe befinden. Deshalb rühre ich an dieser Stelle noch einmal die Werbetrommel...

Warum nicht WhatsApp? Datenschutzgründe...

Wie kommst Du in die Gruppe? Zuerst lade die App „Signal“ auf Dein Mobiltelefon. Danach kannst Du der Gruppe ganz einfach über den abgebildeten QR-Code beitreten.



Nicht wundern: Ich muss das als Admin dann immer erst noch freischalten. Damit wird sichergestellt, dass sich wirklich nur Vereinsmitglieder in der Gruppe befinden.

Zum Schluss noch der Ausblick auf einen wichtigen Termin Anfang des nächsten Jahres:

UNSERE JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2024.

Voraussichtlich am 19.2. findet unsere nächste Jahreshauptversammlung statt. Ein wichtiger Punkt dabei werden die Wahlen sein. Hier braucht unser Verein (weitere) engagierte Mitglieder, die Verantwortung übernehmen wollen:

- Dr. Rainer Tiedtke gibt sein langjähriges Schatzmeisteramt aus gesundheitlichen Gründen auf.
- Das Amt des Seniorenwartes ist aktuell nur kommissarisch besetzt.
- Das Amt des Schriftführers ist seit mehreren Jahren vakant.

Ich traue mich mal, ein Zitat von John F. Kennedy etwas zu adaptieren: „Frage Dich nicht, was Dein Verein für Dich tun kann. Frage Dich, was Du für den Verein...“ Sprich Fabian oder mich an, wenn Du Fragen hast oder Details erfahren willst...

Thorsten Feige
(Pressewart)